## **Zur Person**



Als vielseitiger Musiker hat Stefan Achermann praktische Erfahrung in verschiedensten Musikgenres wie Jazz, Volksmusik und klassischer Musik.

Seit seiner Kindheit spielt er mehrere Instrumente wie Klarinette, Saxofon, Klavier und Schwyzerörgeli und hat auch Kenntnisse von sämtlichen Blasinstrumenten durch seine Tätigkeit als Bläserklassenleiter und als Dirigent.

Stefan Achermann ist 1970 in Luzern geboren, verheiratet und wohnt mit seiner Familie in Hohenrain. 1997 erlangte er das Lehrdiplom für Klarinette am Konservatorium Luzern und schloss 2001 sein Studium (Blasorchesterdirektion Typ A) an der Musikhochschule Basel ab. Stefan Achermann unterrichtet Klarinette und Saxofon an der Musikschule Rontal und privat.